

Jahresbericht der Seniorenabteilung für das Jahr 2018

Das Jahr 2018 war ein Jahr der Veränderungen!

Wie schon 2017 uns mitgeteilt wurde, haben unsere Wirtsleute Christel und Hansi Knoke beschlossen, im Mai 2018 ihre Gasstätte „aus Altersgründen“ zu schließen um ihren Ruhestand nach einer Umbauphase genießen zu können.

Leider erkrankte unser Schützenbruder Hansi im Januar so schwer, dass er sich einer Operation in Göttingen unterziehen musste, von der er nicht wieder nach Langelsheim zurückkehrte.

Wir verloren einen unserer jüngsten Schützenbrüder. Die Trauer in unserer Gemeinschaft war sehr groß.

Christel Knoke führte ihre Gaststätte noch bis Ende April 2018.

Am 14.04.2018 wurde im „Harzer“ zum Abschluss ein Grillfest mit unseren Frauen durchgeführt, wo auch unsere Witwen herzlich eingeladen waren.

Um unserem Grillfest einen gelungenen Rahmen zu geben, wurden wir mit verschiedenen Speisen und Getränken versorgt. Am späten Nachmittag nahmen wir, schweren Herzens, Abschied vom „Harzer“! Seit Mai knobeln wir im Schützenhaus, trotz Selbstversorgung, gibt es noch eine rege Teilnahme. Leider gibt es bislang keine Alternative für diese Zeit in Langelsheim.

Am 11.12.2018 machten wir mit unseren Frauen einen gemeinsamen Jahresabschluss mit Mittagessen und Kaffee. Auch hier wurde alles in Eigenregie durchgeführt, und wurde von allen gut angenommen.

So ging ein Jahr mit vielen Änderungen zu Ende.

Schießsportliche Aktivitäten ruhen zurzeit.

Die Seniorenabteilung wünscht unserer Gesellschaft für das Sportjahr 2019 viel Erfolg.

Seniorenabteilung
Hans-Ulrich Ernst